

Maduro: Venezuela ha importado \$30.000 millones en lo que va de año

Autor Administrator

Tuesday, 03 de November de 2015

Modificado el Monday, 02 de November de 2015

Esta información la dio a conocer el Ejecutivo durante una visita a San Vicente y Las Granadinas

Fabiana Mogollán.- El presidente Nicolás Maduro, aseguró este lunes que Venezuela ha importado en lo que va de año, \$30.000 millones, "aún siendo un año económico difícil".

Así lo señaló el Mandatario: "Venezuela, en un año económico difícil, como este 2015, importa para su economía algo más de \$30.000 millones. En un año de actividad a buen ritmo, puede importar \$40.000 \$45.000 millones".

El Presidente también anunció la creación de un instrumento económico denominado "Corporación de Comercio Exterior del Oriente de Venezuela", cuyo objetivo será facilitar todas las operaciones de aduana.

Â

Esta información la dio a conocer el Ejecutivo durante una visita diplomática a San Vicente y Las Granadinas, para consolidar acuerdos de cooperación bilateral, donde aprovechó para sugerir que hay tres puertos claves en Venezuela, "y allí nosotros tenemos que convertir esos tres puertos en un punto estratégico con San Vicente y las Granadinas".

Por otra parte, invitó a empresarios y productores de San Vicente y Las Granadinas a una feria económica comercial en Puerto La Cruz, en donde se podrán presentar todas las opciones de negocios.

Además, el Ejecutivo aseguró que el comercio bilateral se tratará de un "comercio justo, acompañado de inversiones crecientes con una nueva visión del desarrollo complementario". En este sentido, instó a tres gobernadores del oriente venezolano, que conocen de materia económica, a que coloquen este punto como prioridad en sus agendas.

También informó que entre los acuerdos suscritos, resalta el de cooperación de estudios de idiomas, para que los estudiantes de la Misión Ribas y Sucre puedan completar sus estudios de inglés en la isla.

Por último, el Mandatario informó acerca de la donación de tabletas para los estudiantes de esa localidad. "Voy a efectuar una donación para los estudiantes de primaria de 7.500 tabletas Canaima que se vienen ensamblando y desarrollando para el sistema educativo venezolano, para los estudiantes de esta hermana isla del Caribe".

El Ejecutivo aprovechó la ocasión para recordar la construcción del Aeropuerto Internacional de San Vicente y Las Granadinas, el cual fue edificado con la cooperación de Cuba y el Banco del Alba. "Hace varios años parecía imposible construir este aeropuerto. Hoy parece que el milagro está hecho, dijo.

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/economia/politica/maduro--venezuela-ha-importado--30-000-millones-en.aspx>

Maduro crea Corporación de Comercio Exterior en el oriente venezolano

<http://www.eluniversal.com/economia/151102/maduro-crea-corporacion-de-comercio-exterior-en-el-oriente-venezolano>